

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
KONSENTRASI *Broadcasting*
Skripsi, November 2021
AS'AD CHOIRI
2017140343

PERSEPSI PENONTON TERHADAP PROGRAM SINETRON RCTI
“IKATAN CINTA” (SURVEY PADA IBU RUMAH TANGGA DI
LINGKUNGAN RUSUN BENDHIL II RW 08)
(XV + 124 Halaman + 31 Tabel + 2 Gambar)

ABSTRAK

Banyaknya antusiasme masyarakat terutama kaum Ibu Rumah Tangga dengan intensitas menonton televisi khususnya program sinetron RCTI “Ikatan Cinta” yang cukup tinggi. Rumusan dari masalah yang timbul adalah bagaimana persepsi Ibu Rumah Tangga Rusun Bendhil II terhadap program sinetron RCTI “Ikatan Cinta”. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Persepsi Ibu Rumah Tangga Rusun Bendhil II terhadap alur cerita program sinetron “Ikatan Cinta”. (2) Penyebab timbulnya persepsi Ibu Rumah Tangga terhadap aktor/aktris program sinetron “Ikatan Cinta”, di lingkungan Rusun Bendhil II. (3) Proses terbentuknya persepsi masyarakat terhadap program sinetron “Ikatan Cinta”. Metode penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif, yang bertujuan untuk mengetahui persepsi penonton terhadap sinetron RCTI “Ikatan Cinta” (Survey Ibu Rumah Tangga di Lingkungan Rusun Bendhil II RW 08) sebanyak 50 responden. Data dikumpulkan melalui kuesioner yang dijawab oleh responden dan diberi skor berdasarkan Skala Likert. Skor tersebut dimasukkan ke dalam lembaran koding (*coding sheet*) untuk keperluan analisis data dengan menggunakan teknik *Chi-Square* program SPSS (*Statistical Package for Social Science*). Jumlah skor yang didapat adalah 3156, sehingga persepsi masyarakat termasuk ke dalam kategori positif karena terletak antara titik 3000 dan 4000. Semua butir pernyataan memiliki koefisien korelasi di atas 0,279 dengan demikian seluruh butir pernyataan pada instrument persepsi masyarakat dinyatakan valid. Berdasarkan hasil analisis *Chi-Square*, dapat di peroleh nilai *Asymp. Sig* sebesar 0.689. Artinya $P(\text{sig})$ Lebih besar daripada α (0,05). Dapat disimpulkan bahwa nilai *Asymp Sig* untuk *Pearson Chi-square* adalah 0,689 > 0,05 maka diputuskan untuk menolak H_a dan menerima H_o . Dengan demikian hasil penelitian persepsi penonton mengalami perubahan ke arah yang positif.

Kata kunci : Persepsi, Sinetron Ikatan Cinta
Daftar Pustaka : 19 Buku, 4 Jurnal, 4 Website
Dosen Pembimbing : Dr. Fal Harmonis, M.Si.